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Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, com início às quatorze horas
e quatro minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do
Campus São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann,
diretor do Campus. Registra-se a alteração da data desta convocação, anteriormente
agendada para o dia dezessete de maio de dois mil e vinte e dois, em virtude da suspensão do
expediente administrativo e acadêmico na universidade por meio de emissão de ato executivo
do Gabinete do Reitor. Participaram da reunião as representantes das coordenações de curso:
Patrícia Braga Lovatto, do curso de Licenciatura em Educação do Campo, Marcia Borges
Umpierre, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas e Cláudia Camila Lara, do curso
de Licenciatura em Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa; as representantes
titulares dos docentes Graziela Rinaldi da Rosa e Tatiana Walter; a representante suplente dos
docentes Berenice Vahl Vaniel; as representantes titulares dos técnicos administrativos em
educação Larissa Migliavacca Pacheco e Tatiane Penteado Gonçalves; a representante titular
dos discentes Jessica Moraine Silva. Representando a direção do Campus registrou-se a
presença do professor Eduardo Saldanha Vogelmann. Justificaram ausência a vice-diretora,
Carmem Rejane Pacheco Porto; a representante da coordenação do curso de Tecnologia em
Gestão Ambiental, Juliana Prevedello; a representante titular dos docentes, Christianne Lorea
Paganini; e a representante suplente dos docentes Adriana Tourinho Salamoni. O presidente
do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta:
INFORMES; foi relatado aos presentes que o alerta emitido pelo Instituto Nacional de
Meteorologia e pela Defesa Civil, referente à formação de um ciclone subtropical, embasou a
decisão da Reitoria para suspensão das atividades no dia dezessete de maio. Por esta razão a
reunião ordinária do conselho foi transferida. Após, abordou-se o segundo ponto da pauta:
APROVAÇÃO DA ATA SESSENTA E QUATRO; a ata, que foi encaminhada aos conselheiros
previamente, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o
terceiro ponto da pauta: ATUALIZAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DOS MEMBROS DO
CONSELHO DO CAMPUS SLS; o presidente explicou que há uma vaga para representação
docente no conselho e, conforme acordado na reunião realizada em janeiro, havendo assento
disponível, a questão seria retomada em maio. Diante da demanda apresentada, foi aprovada
a abertura de inscrições para chapas de representantes docentes, que deverão ser compostas
por membros titular e suplente. No caso de haver mais de uma chapa inscrita, será aberta
consulta pública à categoria. Após, foi informada a alteração da representação do curso de
Tecnologia em Gestão Ambiental no conselho em virtude do afastamento da professora
Gracieli Trentin da coordenação. Sendo assim, a professora Juliana Prevedello assumiu a
função e, portanto, o assento de representante titular. Até que haja nova consulta sobre a
composição da coordenação, não haverá coordenador adjunto. Em seguida, passou-se ao
quarto ponto da pauta: REVISÃO DO REGIMENTO DO CONSELHO DO CAMPUS SLS; o
presidente explicou que foi realizada uma consulta à comunidade acadêmica para formação da
comissão que conduzirá a revisão do Regimento do Conselho do Campus. Porém, apenas o
professor Marcelo Tempel Stumpf se candidatou, não houve manifestações das categorias
técnica administrativa em educação e discente. Diante do exposto, os professores Eduardo
Guatimosim e Eduardo Saldanha Vogelmann se disponibilizaram a participar. Além disso, a
secretária Bruna da Cruz Schneid foi indicada pelo presidente. Foi estabelecido que a
comissão revisará o regimento, elaborará um documento contendo as modificações e
apresentará ao conselho para apreciação. Concluída esta etapa, promoverá uma consulta
pública para avaliação da comunidade acadêmica do campus e apresentará novamente o
documento ao conselho, contendo as sugestões apontadas. Por fim, passou-se para o último
ponto da pauta: ASSUNTOS GERAIS; comentou-se sobre a revogação da instrução
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normativa que previa a permanência de servidores em trabalho remoto em função do
pertencimento a grupo de risco para covid, a partir do dia seis de junho os servidores nessa
condição deverão retornar às atividades presenciais. Em seguida, foi abordada a adesão da
universidade ao regime de tele-trabalho. Após, o presidente explicou sobre a situação
orçamentária do campus. Também foram discutidas as dificuldades relacionadas a
equipamentos de informática e a conexão com a internet por rede sem fio. Para encerrar, o
presidente solicitou a colaboração dos presentes quanto a conscientização dos estudantes
para que evitem comparecer às aulas com sintomas gripais e para que realizem o teste para
covid sempre que possível. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e três minutos, o
presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim,
Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.
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